

PROHIBIDA SU REPRODUCCION Y/O DIFUSION



HOME TRUJILLO DISTRITOS LA LIBERTAD PERU POLITICA MUNDO TENDENCIAS

Actualidad Trujillo 15 Octubre, 2022

33° Encuentro Empresarial del Norte abordará los desafíos y liderazgo empresarial para transformar el Perú

Share: [f](#) [t](#) [w](#) [p](#)

- El evento empresarial más importante del norte del país se desarrollará este 30 de noviembre, 1 y 2 de diciembre en una versión totalmente presencial.



La Cámara de Comercio de La Libertad (CCLL) y la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (CONFIEP), anunciaron el desarrollo del 33° Encuentro Empresarial del Norte (EEN) que este año abordará los "Desafíos y liderazgo empresarial para transformar el Perú", el cual se realizará este 30 de noviembre, 1 y 2 de diciembre, en el hotel Costa del Sol Wyndham Trujillo El Golf.

En esta edición el evento retorna de manera presencial y también facilitará a los asistentes la posibilidad de acceder virtualmente. Importantes ponentes nacionales y extranjeros, especialistas en temas económicos, financieros y de desarrollo social y productivo, expondrán temas enfocados a los "Desafíos y liderazgo empresarial para transformar el Perú" en los tres días en los que se desarrolla el evento más importante del norte del país.

TEMÁTICA. Los ejes temáticos se dividen en cinco sesiones entre los que destacan: la coyuntura económica nacional e internacional, políticas públicas para fortalecer la institucionalidad y cerrar brechas sociales, inversión privada para promover el desarrollo económico sostenible, desafíos de la transformación digital e innovación empresarial y liderazgo para transformar el país.

El presidente de la Cámara de Comercio de La Libertad, Alfonso Medrano Samame, destacó el rol importante que cumple la inversión privada en la región y el país, por lo que la realización de este tipo de espacios ayudan a aplicar nuevas estrategias para impulsar el desarrollo del país.

"El norte del Perú tiene un gran potencial para el desarrollo, en tal sentido tenemos que estar a la vanguardia y conocer los aspectos económicos internacionales que impactan nuestra economía, para de esta manera llevar las riendas del desarrollo en nuestra región. De allí la importancia de reforzar nuestros conocimientos de la mano de los especialistas en los importantes temas que se abordarán", declaró Medrano Samame.

CONFIEP. A su turno, el presidente de la CONFIEP, Oscar Calpo, destacó la importancia del EEN, como un importante espacio de diálogo y de reflexión que contribuye abordando temas de gran interés para el desarrollo económico y social del norte del Perú y a nivel nacional. Además, reafirmó la alianza institucional entre la CONFIEP y la Cámara de La Libertad para seguir impulsando la agenda para la reactivación y crecimiento empresarial. Asimismo, invitó a todos los emprendedores, empresarios y público en general a participar de la edición 33 del Encuentro Empresarial del Norte.

"Es muy pertinente, para el momento crítico que vivimos, considerar como tema central del evento los desafíos y el liderazgo empresarial para transformar el Perú, ya que permitirá colocar al centro de la discusión el rol que nos compete como sector privado para seguir impulsando la reactivación económica, y tener un rol más activo en apoyar a cerrar las brechas sociales que impactan a la población", afirmó Oscar Calpo.

En tanto, Carlos Vilchez Pella, presidente de la Comisión de Eventos de la CCLL, invitó a empresarios, emprendedores, funcionarios públicos y de empresas privadas, así como a las autoridades a participar de este importante encuentro, que este año busca contar con más de 400 asistentes.

PONENTES. A la fecha, tenemos confirmados como ponentes a Cayetana Aljovín, presidenta de Perú Sostenible; Eduardo Torres Llosa Villacorta, gerente general del Banco Central de Reserva del Perú (BCRP); José Andrés Bacerra, general manager de Lenovo; Luis Miguel Castilla, director ejecutivo de Vidanza Consultores; Pablo Lavado Padilla, investigador del Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico (CIUP); Paola del Carpio Ponce, coordinadora de Investigación de Red de Estudios para el Desarrollo (REDES); Alejandro Fuentes León, presidente de AGAP; Ana María Choquehuancua, presidenta de la Asociación PYME Perú; Federico Amíllez Lafert, presidente de la Mesa de Concertación para la Lucha contra la Pobreza (MCLCP); Fernando Gil Sanguinetti, presidente de Jamming, entre otros.

RUEDA DE NEGOCIOS. Debemos destacar que esta edición, como en todas las anteriores, se desarrollará una rueda de negocios que espera convocar a los empresarios de todos los sectores económicos, quienes podrán intercambiar información, contactos y dar a conocer su oferta de productos y servicios, brindándoles así la posibilidad de establecer nuevos lazos comerciales.

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por: [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



ÚLTIMAS NOTICIAS



16 Octubre, 2022
Congreso aprueba ley que permitirá reducir tarifas...
El viceministro de Electricidad, Martín Dávila, señaló que iniciativa ...



15 Octubre, 2022
33° Encuentro Empresarial del Norte abordará los d...
El evento empresarial más importante del norte del país se desarrollará...



15 Octubre, 2022
Construyen escuela en el barrio 4A del sector Alto...
Después de 12 años de creada, la institución educativa inicial N° 2257...



13 Octubre, 2022
Más de \$/ 40 millones invierte el Gobierno Regional...
En la gestión de Manuel Llompen Coronel en el Gobierno Regional se est...



13 Octubre, 2022
Tautoma, nuevo concesionario Integral de Motocicleta...
El concesionario tiene como meta superar la venta de 100 unidades mens...

PREVIOUS ARTICLE: Congreso aprueba ley que permitirá reducir tarifas eléctricas hasta en 16%
NEXT ARTICLE: Festival de cine de Trujillo: una ventana audiovisual para cineastas peruanos